



Il Consiglio di Quartiere S. Eustacchio si è riunito il giorno 19 dicembre h 20,30 presso l'Ufficio Nord in via Monte Grappa 37 con il seguente odg:

- 1) Approvazione verbale 5 novembre
- 2) Progetti del CdQ: punto della situazione
- 3) Lettera di invito ai commercianti per il 23 gennaio
- 4) Varie e eventuali

Presiede la riunione la presidente Gisella Bottoli.

Redige il processo verbale il consigliere Andrea Zavaglia

In seguito ad appello risultano presenti i consiglieri:

			Presenti	Assenti
BOTTOLI	GISELLA	24/08/1945	SI	
DE SANGRO	VINCENZO	29/08/1957	SI	
MORETTI	LINO	18/08/1958	SI	
MUTTI	MONICA	27/09/1971	SI	
POLI	GIANANTONIO	03/09/1962	SI	
SALVAGUARDIA	FRANCESCO	01/04/1974	SI	
SILVESTRI	MARTINA	26/02/1997	Si	
ZAVAGLIA	ANDREA	02/11/1994	SI	
ZOTTO	PAOLO	22/12/1987	Si	

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art. 17 comma 3 del regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno:

- 1) Verbale 5 novembre 2019 approvato all'unanimità

2) Su proposta della presidente il Consiglio analizza lo stato di avanzamento dei progetti discussi nelle Commissioni e approvati dal CdQ:

- progetto Iveco: nell'incontro avuto prima dell'estate con i dirigenti dello stabilimento bresciano, questi si erano detti particolarmente interessati al rifacimento del muro perimetrale della fabbrica e all'utilizzo di pitture antinquinanti oltre che alla decorazione con un murale che richiamasse la storia della fabbrica. Il consigliere Zotto prenderà contatti con la direzione per capire se concrete intenzioni della dirigenza, se saranno messi a disposizione fondi ed eventualmente in quale misura. Contatterà anche la vicepresidente del Consiglio comunale per verificare la possibilità di un contributo al progetto
- per portare avanti il progetto di riqualificazione della palazzina Palach, la presidente insieme alla presidente del CdQ Borgo Trento contatterà direttamente la dirigenza della Palazzoli per chiedere una partecipazione al progetto da presentare al Comune e alla soprintendenza delle Belle arti.
- la presidente chiederà alla polizia locale un controllo nelle ore notturne nella zona dell'edificio che ospitava la Bipop, in via Leonardi da Vinci, per verificare la presenza, segnalata da alcuni cittadini, di movimenti sospetti.
- l'incontro proposto dalla consigliera Mutti sul tema della bolletta unica dell'acqua che ripartirebbe quanto non pagato da condomini morosi su tutti i condomini viene rinviata a data da destinarsi
- la presidente riferisce dell'incontro avuto in Assessorato per la creazione di un Punto di comunità nel quartiere, per il quale occorre la disponibilità di un minimo di due associazioni e di 6 ore di aperture offerte ai cittadini. Dato che per il momento non si hanno disponibilità si riprenderanno i contatti con le realtà del quartiere

3) Alcuni consiglieri ritengono prematuro un incontro con i commercianti, visto che la questione relativa a parcheggi e mobilità nel quartiere non presenta per il momento alcuna proposta, si decide di riprendere la questione, si è deciso di rinviare prendere la questione più avanti.

4) Varie ed Eventuali:

- Il CdQ aderisce alla proposta fatta dalla Croce Bianca di un corso di corsi di primo soccorso. Il Consigliere Paolo Zotto ha lanciato l'idea di una piantumazione di alberi all'interno del nostro quartiere, in vie dove non sono presenti alberi. Il tutto finanziato attraverso il metodo crowdfunding.

La riunione termina alle ore 21:40

La presidente

Il segretario Andrea Zavaglia



